

Vision „Schöpfungsverantwortung im Erzbistum Köln“ seit 2020



Foto: Erzbistum Köln

2013 hat das Erzbistum Köln ein erstes Klimaschutzkonzept erstellt, in dessen Folge verschiedene Maßnahmen ergriffen wurden, um CO²- Emissionen zu senken. Im November 2020 wurde die Vision „Schöpfungsverantwortung im Erzbistum Köln“ veröffentlicht, die alle Kirchengemeinden, kirchlichen Einrichtungen und Mitarbeitenden im Erzbistum Köln motivieren soll, den Weg der ökologischen Umkehr zu unterstützen und zwar in sechs Bereichen: Energie & Gebäude, Mobilität, Biodiversität, nachhaltiger Einkauf, Umweltmanagement in den Kirchengemeinden und Stärkung der Thematik im Bereich Bildung & Pastoral. Mit dieser Vision will sich das Erzbistum der großen Herausforderung der Menschheitsfamilie stellen und eine Antwort auf die Frage finden, die Papst Franziskus in seiner Umweltzyklika *Laudato Si`* stellt: „Welche Art von Welt wollen wir denen überlassen, die nach uns kommen, den Kindern, die gerade aufwachsen? (LS 160) Erstmals wurde im Jahr 2021 ein Nachhaltigkeitspreis im Erzbistum Köln verliehen.

Nähere Informationen unter [Schöpfungsverantwortung und Klimaschutz | Erzbistum Köln](https://www.erzbistum-koeln.de/Schoepfungverantwortung-und-Klimaschutz) ([erzbistum-koeln.de](https://www.erzbistum-koeln.de))